

Le compteur a fumé et l'alarme anti-incendie s'est déclenchée

La Rochelle

Le Compteur Linky a été posé chez mon fils à Montreuil fin avril 2018.
Le 15 mai, le compteur a fumé et a déclenché l'alarme du dispositif anti fumée.

La nounou est allée chercher la petite fille qui était en train de manger dans la cuisine vers 12h, et l'a évacuée à l'extérieur, le compteur était en feu et 10 mn après la cage d'escalier était en flamme. Les pompiers sont intervenus très rapidement mais l'intérieur de la maison est brûlé, détruit, ouf il n'y a pas de blessés.....

Heureusement que ce n'est pas arrivé pendant la sieste de la petite de 2 ans ou la nuit pendant que tout le monde dormait au 1er et au 2ème étage.

Les parents et les 3 jeunes enfants

Avant de continuer à installer ce compteur il est URGENT de le FIABILISER.
IL EST TRES DANGEUREUX

Régis M. ·